

*La Chine compare la théorie de la « fuite de laboratoire » de Covid-19 aux mensonges sur les armes de destruction massive en Irak*

---



Beijing 9 juin (RHC) Le porte-parole de l'ambassade de Chine aux États-Unis, Liu Pengyu, a comparé les affirmations selon lesquelles le coronavirus serait originaire d'un laboratoire du pays asiatique avec de fausses accusations contre l'Irak au sujet de sa prétendue possession d'armes de destruction massive.

"La campagne pour politiser l'origine de la maladie et discréditer la Chine n'est pas différente des mensonges sur l'existence des armes de destruction massive en Irak", a écrit le porte-parole sur son compte Twitter.

"Les origines du covid-19 sont une question de science et devraient être étudiées conjointement par des scientifiques du monde entier au lieu d'être politisées", a défendu le responsable chinois, ajoutant que "toute conclusion doit être tirée conformément aux procédures de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS) et suivant des méthodes fondées sur la science".

L'invasion de l'Irak en 2003 a été précédée d'une campagne au cours de laquelle les États-Unis et le Royaume-Uni, entre autres pays, ont accusé Saddam Hussein de posséder un arsenal secret d'armes nucléaires, chimiques et biologiques. Cependant, après avoir renversé le président irakien, les forces américaines n'ont trouvé aucune de ces armes de destruction massive qui avaient servi de prétexte pour déclencher la guerre.

À la fin du mois dernier, le président américain Joe Biden a ordonné aux services de renseignement de son pays de lancer une enquête pour déterminer si le SRAS-CoV-2 est apparu pour la première fois en Chine à partir d'une source animale ou d'un accident de laboratoire.

La décision de Biden a été considérée par l'ambassade de Chine à Washington comme une "campagne de diffamation et transfert de culpabilité". Dans un communiqué, la mission diplomatique a qualifié l'hypothèse de la fuite du virus d'un laboratoire comme une "théorie du complot", affirmant que "politiser l'origine" du coronavirus non seulement rendra difficile à trouver sa cause, "mais déclenchera un « virus politique » et entravera sérieusement la coopération internationale autour de la pandémie. »

Le 28 mai, le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Zhao Lijian, a souligné que la décision du gouvernement américain de charger ses services de renseignement d'enquêter sur les origines de Covid-19 montre que Washington est plus obsédé par la présumée faute à la Chine que par découvrir la vérité.

Selon les conclusions de l'équipe de l'OMS qui s'est rendue dans la ville chinoise de Wuhan pour enquêter sur les débuts de la pandémie, la transmission de l'animal à l'homme via un intermédiaire, est l'hypothèse "la plus probable" de l'origine du coronavirus. La fuite du virus d'un laboratoire a été considérée par les experts comme "extrêmement improbable".

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/260074-la-chine-compare-la-theorie-de-la-fuite-de-laboratoire-de-covid-19-aux-mensonges-sur-les-armes-de-destruction-massive-en-irak>



**Radio Habana Cuba**